
令和４年６月県議会定例会質問（代表）要旨 （６月２４日）

１－１

自 由 民 主 党 ３２番 矢 吹 貢 一

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 今後の県づくりについて 知 事 復興・総合計画

課

知事は、総合計画に描いた将来の姿の実現に向け、今後の

県づくりにどのような姿勢で取り組んでいくのか尋ねたい。

二 福島国際研究教育機構について 企画調整部長 福島イノベーシ

ョン・コースト

福島国際研究教育機構の立地について、候補地の選定に向 構想推進課

けた県の考えを尋ねたい。

三 福島イノベーション・コースト構想を担う人材育成につい 教 育 長 教 育 庁

て

県教育委員会は、福島国際研究教育機構との連携を見据

え、福島イノベーション・コースト構想を担う人材の育成に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

四 移住・定住の促進について 知 事 地 域 振 興 課

新型コロナウイルス感染症の影響による社会情勢の変化を

踏まえ、移住・定住の促進にどのように取り組んでいくの

か、知事の考えを尋ねたい。

五 新型コロナウイルス感染症対策について 〃 地 域 医 療 課

今後の感染拡大に備え、新型コロナウイルス感染症の医療

提供体制をどのように構築していくのか、知事の考えを尋ね

たい。

六 ふくしま医療センターこころの杜について 病 院 局 長 病 院 経 営 課

県は、ふくしま医療センターこころの杜における精神科医

療の充実にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 児童虐待について こども未来局長 児 童 家 庭 課

警 察 本 部

県は、児童虐待防止のため、児童相談所と県警察の連携を

どのように強化していくのか尋ねたい。

八 令和４年３月の福島県沖地震について

１ 県は、被災市町村への人的支援にどのように取り組んで 危機管理部長 災 害 対 策 課

きたのか尋ねたい。

２ 県は、被災事業者への支援にどのように取り組んでいく 商工労働部長 経 営 金 融 課

のか尋ねたい。

３ 県は、農林水産業の復旧をどのように進めていくのか尋 農林水産部長 農 林 企 画 課

ねたい。

４ 県は、公共土木施設等の復旧にどのように取り組んでい 土 木 部 長 土 木 企 画 課

くのか尋ねたい。

九 災害に強い社会資本の整備について 〃 〃

県は、度重なる自然災害を踏まえ、災害に強い社会資本の

整備にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十 公共事業における資材価格の高騰への対応について 〃 技 術 管 理 課

県は、公共事業において、資材価格の高騰にどのように対

応していくのか尋ねたい。

十一 再生可能エネルギーの推進について 企画調整部長 エネルギー課

県は、自家消費による再生可能エネルギーの導入拡大

に、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十二 水素関連産業の育成・集積について 商工労働部長 次世代産業課

県は、水素関連産業の育成・集積にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

十三 ＪＲ只見線について 知 事 只見線再開準備

室

知事は、ＪＲ只見線の全線運転再開に向け、どのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

十四 浜通りの観光振興について 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、浜通りの観光振興にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

十五 農林水産物のブランド力強化について 農林水産部長 農 林 企 画 課

県は、県産農林水産物のブランド力強化にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

十六 第７次県総合教育計画について 教 育 長 教 育 庁

教育長は、教員としての経験をいかし、第７次県総合教

育計画に掲げる学びの変革にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。


